

Pressemitteilung - Duisburg, 02. März 2018

## Wie das Bier in die Flasche kommt

### Führung durch die König-Brauerei: Ein Blick hinter die Kulissen von Tradition und High-Tech

Mit ihrer vielfältigen Produktpalette an Spitzenprodukten wie König Pilsener, König Pilsener Alkoholfrei und König Pilsener Radler zählt die Duisburger König-Brauerei zu den größten und erfolgreichsten Premium-Brauereien in der Bundesrepublik.



Am **Donnerstag, 15. März 2018**, startet der nächste **Rundgang durch die „königliche“ Braustätte**. Dabei erfahren die Teilnehmerinnen und Teilnehmer,

was die König-Marken so besonders macht. Es ist das Zusammenwirken von traditioneller Braukunst, High-Tech des 21. Jahrhunderts und der Liebe zum Produkt. Das Ergebnis: Ein Premium-Pils, das dem Genießer das echte „Und jetzt ein König“-Gefühl vermittelt, wovon man sich im Anschluss an die Besichtigung bei einem Umtrunk im uralten Theodor-König-Keller gleich selbst überzeugen kann.

Die Führung beginnt um **14:30 Uhr**, dauert etwa 3 Stunden und kostet für Erwachsene 8,00 Euro. Eine **Voranmeldung bis Montag, 12. März 2018, bei der Tourist Information** (Königstraße 86, 47051 Duisburg), telefonisch unter 0203 28544-0 oder via E-Mail an [service@duisburgkontor.de](mailto:service@duisburgkontor.de) ist erforderlich.

#### **Alles, was diese Stadt bewegt auf: DUISBURG LIVE**

Besuchen Sie Duisburgs Veranstaltungssuchmaschine und erhalten Sie alle geführten Touren auf einen Klick: [www.duisburglive.de/kategorie/gefuehrte-tour](http://www.duisburglive.de/kategorie/gefuehrte-tour)

**Bildnachweis:** König Brauerei

#### **Kontakt für Medienvertreter:**

Patrick Kötteritzsch, Telefon +49 (0)203 30525-27, E-Mail: [p.koetteritzsch@duisburgkontor.de](mailto:p.koetteritzsch@duisburgkontor.de)